

# España libre de armas nucleares

Madrid, Julio 22 (AP). El presidente del gobierno Felipe González afirmó hoy en su discurso ante el Parlamento, al comienzo de su segundo periodo de cuatro años de mandato, que el gobierno español mantendrá a España libre de armas nucleares.

Durante los 50 minutos que duró el discurso, González dijo que mantendrá las obligaciones que España tiene con la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN), que participará en todos sus órganos y que cooperará con todos los miembros, pero que mantendrá a las

Fuerzas Armadas fuera de la estructura militar de la alianza.

España fue el décimosexto país que se hizo miembro de la OTAN en Mayo de 1982 bajo el gobierno centrista de Leopoldo Calvo Sotelo.

El Partido Socialista Obrero Español (PSOE), de González, ganó, por primera vez en su historia, mayoría absoluta en las elecciones generales de Octubre de 1982, cuando se opone al ingreso a la OTAN y prometió un referéndum que decidiera si los españoles deseaban que el

—Pasa a la página 15—



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

RECIBE A NANCY REAGAN. Londres, Julio 22 (AP). La primera ministra de Gran Bretaña, Margaret Thatcher, recibió esta mañana en su despacho a la Pri-

mera Dama de los Estados Unidos, Nancy Reagan, quien estará presente mañana en la boda del príncipe Andrés y Sarah Ferguson.

## Protesta de EU contra el régimen sandinista

Washington/Managua, Julio 22 (DPA). El Departamento de Estado protestó hoy ante el gobierno de Nicaragua por la expulsión de dos periodistas norteamericanos del diario

"Washington Times", que tras ser detenidos e interrogados el Viernes en Managua fueron puestos en un avión con destino a Costa

—Pasa a la página 52—

## Gral. Noriega es una alternativa en Panamá

Nueva York, Julio 22 (DPA). "Los panameños consideramos al general Manuel Antonio Noriega como una alternativa de la república de Panamá", afirmó hoy el presidente de la Asamblea Legislativa de

ese país, Camilo Gozaine. Gozaine opinó que las recientes acusaciones contra Noriega, actual jefe de las Fuerzas de Defensa, y el "hombre fuerte" de Pana-

—Pasa a la página 15—



Reuters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

## Stroessner recibe a Subsecretario E.U.

Asunción, Julio 22 (AP). El presidente Alfredo Stroessner recibió hoy al subsecretario de Estado Adjunto para Asuntos Latinoamericanos, Robert Gelbard, que abordó con funcionarios paraguayos el tema de la colaboración norteamericana en la lucha contra el tráfico de drogas, informó una fuente oficial.

Antes de su reunión con Stroessner, Gelbard se entrevistó con el ministro del Interior, Sabino Montanaro, quien posteriormente declaró a la prensa que "hablamos de la colabora-

—Pasa a la página 15—

## Pronostican espectáculo en la boda real de hoy

Londres, Julio 22 (AP). Un espectáculo real será ofrecido mañana al mundo desde la Abadía de Westminster, donde en los últimos 920 años han sido coronados, casados y sepultados los monarcas británicos.

El príncipe Andrés, segundo hijo de la reina Isabel, y Sarah Ferguson, una vivaz pelirroja a quien sus amigos llaman "Fergie", ambos de 26 años, intercambiarán votos matrimo-

—Pasa a la página 52—

## Policia tras la pista del asesino de Olof Palme

Estocolmo, Julio 22 (AP). La policía dijo hoy que estaba investigando una "importante pista" en el asesinato del primer ministro Olof Palme y que se iba a producir un importante descubrimiento en el caso "muy pronto".

El portavoz Leif Hallberg dijo a The Associated Press que la cacería del asesino de Palme ha progresado en la pasadas semanas y que se encontraba "muy cerca del punto crucial".

—Pasa a la página 56—



Reuters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DEPORTADA. Sin procedencia, Julio 22 (Reuters). Foto de archivo de la periodista Sue Ann Miller, deportada de Nicaragua, acusada de estar vinculada a la CIA.

## Funcionarios de Ecuador en tráfico de vehículos

Quito, Julio 22 (DPA). Altos funcionarios del gobierno del presidente León Febres Cordero fueron implicados hoy en un escándalo de tráfico de automóviles de lujo, cuyas sensacionales revelaciones están causando gran conmoción en Ecuador.

El gobernador de la provincia del Guayas y presunto heredero político de Febres Cordero, Jaime Nebot, y el secretario privado de la Presidencia, Miguel Orellana, fueron acusados hoy de tener la "más direc-

—Pasa a la página 56—

## La guerrilla mata a 29 personas en Sri Lanka

Colombo, Julio 22 (UPI). Guerrilleros separatistas tamil hicieron detonar una mina bajo un ómnibus hoy, matando 29 personas e hiriendo otras 40, informó el comando militar.

El Comando Conjunto de Operaciones de las Fuerzas de Seguridad indicó que la explosión destruyó el

ómnibus, de propiedad estatal, cuando se dirigía de la aldea cingalesa de Madauwa a Vanuva, a 290 kilómetros de la capital Colombo.

Veintiocho de los muertos fueron cingaleses y una fue una tamil. Indicó el co-

—Pasa a la página 32—

## Guerrilleros de la OLP son trasladados a Sudán

Beirut, Julio 22 (AP). Yasser Arafat, presidente de la Organización para la Liberación de Palestina, ha decidido trasladar las oficinas de Fatah de Jordania a Irak y sus guerrilleros al Sudán, dijo hoy un funcionario de Fatah en Beirut.

"Arafat ha propuesto al

presidente Sâddam Hussein del Irak trasladar las oficinas de Fatah que fueron cerradas por el rey Hussein de Amman a Bagdad. El pedido ha sido aprobado", dijo el funcionario a The Associated Press.

—Pasa a la página 32—



Reuters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ORIGINALIDAD. Londres, Julio 22 (Reuters). Dos jóvenes, que esperan la ceremonia de la boda real del príncipe Andrés y Sarah Ferguson, lucen en sus espaldas los seudónimos de los futuros esposos. "Andy" por Andrés y "Fergie" por el apellido de Sarah Ferguson.

# Esfuerzos E.U. contra narcotráfico mexicano

Washington, Julio 22 (UPI). El Pentágono informó hoy al Congreso que se apresta a usar aviones espías y globos aerostáticos dotados de radares para combatir el narcotráfico a lo largo de la frontera con México.

Testigos que asistieron a una audiencia del subcomité de la Cámara de Representantes sobre control de narcóticos dijeron que los aviones militares, parte de una inversión de 400 millones de dólares destinada a combatir el contrabando de estupefacientes al sur del río Bravo, son necesarios debido al "cuasi fracaso" del programa de erradicación de drogas en México y a la "falta de cooperación" de las autoridades mexicanas.

El coronel de la fuerza aérea Harvey Pothier, director suplente de la Fuerza de Tareas encargada de combatir

el tráfico de drogas, dijo que los efectivos militares están ahora "preparados para prestar su contribución más significativa" a fin de controlar el contrabando de drogas a lo largo de la frontera. Se trata de un incremento en la participación de las fuerzas armadas norteamericanas para combatir el narcotráfico desde la directiva secreta del presidente Ronald Reagan de abril pasado ampliando la intervención de los militares en la lucha internacional contra la distribución de estupefacientes, y cuyo primer resultado fue el envío de helicópteros y soldados norteamericanos a Bolivia.

De acuerdo al plan esbozado por Pothier, el Pentágono proporcionará cuatro aviones de vigilancia de la armada

—Pasa a la página 15—